

DRAPEAUX

Et si on laissait nos mairies tranquilles ?

La polémique a accompagné la reconnaissance de l'État de Palestine par Emmanuel Macron, le 22 septembre. Et si les 34 875 mairies de France arboraient le drapeau aux couleurs panarabes, en signe de solidarité avec Gaza ? Le socialiste Olivier Faure a lancé l'idée, le ministre de l'Intérieur démissionnaire Bruno Retailleau s'est fâché tout rouge, et moins d'une centaine de communes ont adopté le pavoiement controversé. En réalité, voilà trop longtemps que les mairies sont annexées aux causes les plus diverses : soutien à la communauté LGBT, soutien au peuple ukrainien, soutien à Israël après les attaques du 7 octobre, soutien aux Palestiniens, soutien à diverses causes régionalistes... Et si on arrêtait la surenchère, le clientélisme et la politisation à outrance, qui conduit fatallement les maires à privilégier une cause plutôt qu'une autre ? La seule bannière qui mérite d'orner le fronton de nos mairies, c'est celle de la République française. **Hadrien Mathoux**